

Alerta China a EEUU de que está jugando con fuego en el tema de Taiwán



Brigada de tanques chinos

Pekín, 13 abr (RHC) China ha instado este martes otra vez a Estados Unidos a abstenerse de jugar con fuego en el tema de Taiwán, después de que la Administración de Biden emitiera nuevas normas que permitirán a los delegados estadounidenses reunirse más libremente con funcionarios de Taiwán.

El gigante asiático ha rechazado firmemente cualquier forma de contacto oficial entre EE.UU. y las autoridades de Taiwán, según las declaraciones del portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Zhao Lijian, este martes en una rueda de prensa.

Horas antes el periódico *South China Morning Post* había informado que las autoridades taiwanesas están preparando una posible visita a la isla del exsecretario de Estado estadounidense Mike Pompeo, quien expresó sus deseos de visitar Taiwán, tras su dimisión en enero pasado. Los políticos del territorio insular chino admiten que este viaje podría "enojar" a Pekín.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253829-alerta-china-a-eeuu-de-que-esta-jugando-con-fuego-en-el-tema-de-taiwan>



Radio Habana Cuba